



みんな笑顔の学校づくり

# 糠沢っ子

～教育目標～

「考える子」  
「優しい子」  
「元気な子」

## ありがとうって伝えたくて…

3月も中盤になりました。  
校舎内には、卒業生に向けてのはなむけの言葉がたくさん飾ってあります。  
1年生から5年生が、それぞれ趣向を凝らして感謝の気持ちを伝えています。



間違いなく、卒業生は、下級生のために、糠沢小学校のためにがんばってくれました。そのがんばりに感謝する方法は様々あると思いますが、ぜひ、伝わる形で伝えてほしいと願っています。今年力を入れてきた『発信力』をいかしてほしいと思っています。

在校生みんなで、卒業の門出を祝いましょう!!

裏面に、下半期の表彰者を記載しました。  
今年1年、糠沢っ子、よくがんばりました。



糠沢小学校 × 🔍 検索

糠沢っ子の様子は、ぜひ本校ホームページをご覧ください。

## 体調管理 お願いします



来週はいよいよ修了式、卒業式です。  
ただ、少し心配なことが…。現在、インフルエンザの流行が懸念されています。  
週末や祝日の過ごし方にも気を付けていただき、体調万全の状態で大変な式を迎えたいと思います。必要に応じてマスクの着用をしながら、感染対策をお願いします。  
今年度のまとめを気持ちよく迎えたいですね。健康が一番です。

## 水道工事のお知らせ

3月14日から糠沢地区原団地付近から小学校の場所で水道管工事が行われています。これに伴い、通学路での工事となりますので、歩行者道路の設置、及び誘導員の配置をするそうです。

学校でも、全校児童に注意を呼びかけ、特に3区の子ども達には、具体的な指導を行いました。

工事は、5月までかかるということです。各家庭におかれましても、注意喚起の呼びかけをお願いします。

